
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mensaje del Gobernador del Estado Libre Asociado de Puerto Rico, Lcdo. Rafael Hernández 

Colón, con motivo de la Inauguración de la ICI Pharmaceuticals P.R., Inc. 

 

17 de marzo de 1987, en Carolina 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Mensaje 

 

Con gran complacencia deseo agradecer a los señores Peter M. Cauliffe, Presidente de la Junta de 

Directores de ICI Pharmaceuticals Division; Norman F. Wood, Presidente de la ICI 

Pharmaceuticals Puerto Rico, Inc; Mike R. Evans, de ICI Pharmaceuticals Inglaterra; Danny 

Weinhlt, ICI Pharmaceuticals; Richard Yoder, ICI América y al Dr. John Newport, Vicepresidente 

y Gerente General de ICI Pharmaceuticals Puerto Rico, Inc., por su gentil invitación a este acto que 

encierra un alto significado para el progreso económico e industrial de Puerto Rico. 

 

Señales de debilidad en la economía norteamericana convierten a Estados Unidos de gran 

productor y exportador en deudor comercial. Enormes potencias financieras como Alemania y 

Japón compiten en el mercado mundial agresiva y exitosamente. 

 

Esta Administración busca intensificar la diversificación de sus mercados y fuentes de inversión. 

Nuestro futuro económico necesita expandir sus promociones y atraer capitales europeos y 

japoneses, principalmente. Con este fin giré visitas a Inglaterra y Japón. 

La comunidad económica europea, representa un marcado mayor que el norteamericano y crece 

aceleradamente a una tasa superior. 

 

La inauguración de esta nueva industria es una eslabón mas en la cadena de logros que estamos  

obteniendo. El asentamiento de industrias europeas en nuestra isla, 6 de las cuales son inglesas que 

cuentan con 197 empleados, favorece nuestros planes y propósitos. 

Buscamos capital e inversiones europeas, pero insistimos en que se produzcan en grado de especial 

importancia aquí en Puerto Rico, por puertorriqueños y con puertorriqueños. Esta empresa que hoy 

inauguramos producirá fármacos aquí en Carolina y mas adelante productos químicos en 

Guayama. Con una nómina contractual de 100 personas producirá inicialmente “Tenorrmín” y  

“Tenoretic”, medicinas para tratamiento de enfermedades cardiovasculares. Esta Planta viene a 

engrosar la situación industrial de Carolina que bajo el programa de Fomento Económico cuentan 

con 101 industrias operando y 5,905 personas empleadas. De todos estos proyectos, la cuarta parte, 

ósea el 25 % se establecieron e iniciaron operaciones durante los pasados dos años de mi actual 

gobierno. 

 

Otra industria de origen inglés es posible que se establezca aquí en Puerto Rico en un futuro 

cercano. Estamos en una etapa decisiva de expansión y crecimiento industrial y económico. Esta 

inauguración nos motiva y estimula. Vamos a fomentar eficientemente nuestras relaciones 

comerciales y lazos de amistad que nos unen con Europa. Éxito y prosperidad deseamos a la nueva 

industria a la que reiteramos nuestro apoyo y facilidades para futuras expansiones y mejoras en su 

producción. 

 

Termino con unas palabras de mi mensaje del 9 de febrero, a la tercera Sesión Ordinaria de la 

Décima Asamblea Legislativa: “Vamos bien hacia el fin del siglo con nuestra confianza  en 

Dios. Vamos hacia el fin  del siglo potenciando con solidaridades la fuerza de este pueblo”. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


